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星报讯（记者 赵汗青） 近日，一则

原芜湖市副市长刘振华辞职，前往南京

一家企业担任副总裁的消息在网上引

起热议。有人认为，弃政从商是个人志

向，无需争议；也有观点认为，反四风以

来的反腐行动降低了过去一直被视为

“金饭碗”公务员的吸引力。

刘振华辞职前往三胞集团担任副

总裁的消息一直被低调处理。

今年3月28日，《芜湖日报》刊发了

一条有关刘振华的报道。报道称，“因

挂职期满，刘振华提出辞去芜湖市人民

政府副市长职务。根据相关法律规定，

芜湖市第十五届人大常委会第九次会

议决定：接受刘振华辞去芜湖市人民政

府副市长职务的请求。”

据了解，刘振华先后在山东省委党

校、中共中央金融工委、中国银监会等

工作，2004年10月至2009年1月，担任

中国银监会政策法规部综合处处长后，

在芜湖市政府挂职副市长。在担任芜湖

市政府副市长时，负责商贸、外事、对台

事务、会展、旅游、金融等方面工作。

刘振华转投的三胞集团网站称，集

团是一家以信息化为特征，以现代服务

业为核心，集金融投资、商贸流通、信息

服务、健康医疗、地产开发五大板块于

一体的大型现代化企业集团。

该网站对刘振华的一篇报道出现

在今年6月15日，“集团高级副总裁刘

振华率团赴吉林市投资考察”。

三胞集团新闻发言人邹衍接受市

场星报记者采访时表示，刘振华是在今

年年初离开公职之后，来到三胞集团，

分管一些“边缘业务”，但不涉及安徽方

面的业务，主要负责农业等新开发领域

方面的事项。

“（弃政从商）这是刘总个人的志

向，企业老总在与他的交流中认为，（他

的）一些突出的潜质和能力能够帮助企

业走得更远，他原有的一些工作资源对

企业来说是没有什么帮助的。”邹衍说。

芜湖副市长辞职担任企业副总
企业回应：分管领域不涉及安徽方面业务

和县“毒凤爪”生产企业藏身合法厂区
年产量近千吨，如何逃脱监管流向市场成谜

星报讯（记者 张发平 陶理清） 马

鞍山市和县梧桐树食品有限公司生产

“毒凤爪”事件曝光后引发社会广泛关

注。昨日，市场星报记者调查采访中惊

讶地发现，这家年产近千吨“毒凤爪”的

黑心工厂竟然藏身在一个合法厂区。

而对于该企业食品流通许可证是如何

发放的等问题，市、县两级食品监管部

门负责人的回答要么是不知情，要么是

找其他人了解。

昨日下午，记者几经打探，得知和

县梧桐树食品有限公司位于和县巢宁

路东侧的安徽香泉湖禽业有限公司

内。据了解，安徽香泉湖禽业有限公司

是和县一家知名度较高的农业产业化

龙头企业。记者进入该公司后，冷库作

业区对面一位工作人员告诉记者，梧桐

树食品有限公司租赁该禽业公司北楼

二层作为生产厂房，主要生产鸡爪，“销

量很好，有六七十名工人。今年3月关

闭了，公安部门还抓了几个人。”

今年3月，浙江永嘉公安局治安大

队民警刘益晓的一次巡查，使得梧桐树

食品有限公司生产“毒凤爪”事件浮出

水面。据永嘉警方调查，这家“毒凤爪”

企业年产量近千吨。那么，这些“毒凤

爪”是如何验收合格的？市、县两级食

品监管部门在日常监管中为何没有发

现这一常态化违法行为？昨日，市场星

报记者就此采访了和县市场监督管理

局局长李长发。李长发说，他调到该局

不久，对这一情况不熟悉，这一事件是

由马鞍山市食品药品监管局在负责。

记者随后致电马鞍山市食品药品

监管局姚卫华局长，他说自己在外地开

会，让记者找局办公室。记者拨通办公

室许主任电话，他让记者找食品生产

科。当记者联系上生产科时，该科室工

作人员说：“没有局办公室同意，不能擅

自发布信息。”

记者又拨通该局分管副局长孔卫

华手机，他说自己正在开会，将让办公

室联系记者。然而，直至昨晚记者发稿

时，该局始终无人再联系记者。

亳州药交会昨日开幕
星报讯（韩猛虎 记者 任杰） 昨日上

午，2014年国际（亳州）中医药博览会暨

第30届全国（亳州）中药材交易会开幕式

在亳州市魏武广场天幕剧场举行。

亳州中药材交易市场是国内上市品

种最多、交易最为活跃的中药材专业市

场，是中国中药材最大的集散中心和最权

威的中药材价格形成中心。2013年，该

市中药材种植面积105.9万亩，全市规模

以上医药制造业实现产值161.6亿元。

巢湖发现野生中华鲟
星报讯（星级记者 俞宝强） 记者昨

日从省农委获悉，近日，巢湖管理局渔政

总站将渔民罗照树在巢湖水域误捕的一

尾中华鲟放流长江。

日前，巢湖市烔炀镇西宋村渔民罗照

树向巢湖渔政总站报告，其在早晨捕捞生

产时误捕一尾疑似中华鲟的鱼。渔政总

站立即启动珍稀水生动物保护应急预案，

该站负责人及2位渔业专家紧急赶到现

场。经鉴定，该鱼的确是中华鲟，没有标

记，健康良好。经测量，这尾中华鲟体长

60厘米，体重600克，约为2龄幼鱼。

据专家介绍，中华鲟是长江特有珍稀

鱼种，为国家一级保护动物。历史上，巢

湖与长江相通时，湖区经常发现中华鲟。

上世纪60年代，巢湖闸、裕溪闸建成阻断

了巢湖与长江的联系后，巢湖已经极少发

现中华鲟。此次巢湖再次发现中华鲟十

分罕见，据分析，此尾中华鲟可能是巢湖

闸放水时从长江上溯进入巢湖的。


